

ABSTRAK

Nama : Megga Magdhalena, Nim : 131401220, Judul Skripsi : *Pengaruh Pembiayaan Terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)* (studi Pada Nasabah Pegadaian Syariah)

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) merupakan pelaku terbesar dalam sektor perekonomian yang bergerak di bidang perdagangan maupun jasa. Pada umumnya masalah yang dihadapi oleh para pelaku usaha selain modal, yaitu di perlukannya tambahan modal usaha guna untuk lebih meningkatkan kualitas barang, tempat usaha, dan lain sebagainya. Oleh karena itu Pemerintah yang bekerja sama dengan Pegadaian mengeluarkan produk yang bernama Ar-Rum BPKB, sebagai pembiayaan untuk para pelaku usaha yang ingin menjadikan usahanya lebih baik lagi.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana Pengaruh Pembiayaan terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)? 2). Bagaimana Pandangan Ekonomi Islam terhadap Pembiayaan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Pegadaian Syariah?

Tujuan dari penelitian ini adalah : 1). Untuk mengetahui Pengaruh Pembiayaan terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Mikro Kecil Menengah (UMKM). 2). Untuk mengetahui Bagaimana Pandangan Ekonomi Islam terhadap Pembiayaan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM).

Penelitian ini dilaksanakan di Pegadaian Syariah KCP.Kepandean Serang. Populasi dalam penelitian ini adalah nasabah Pegadaian Syariah Cabang Kepandean Serang. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling*, yaitu teknik pengambilan sampel dipilih dengan pertimbangan tertentu dengan kriteria nasabah yang dapat dijadikan sampel adalah nasabah Ar-Rum BPKB yang masih/sedang dalam masa perjanjian/perikatan dengan Pegadaian Syariah, yang berjumlah 30 nasabah dari 50 nasabah Ar-Rum BPKB. Dengan teknik analisis data yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi, analisis regresi linear sederhana, analisis koefisien korelasi, uji t, dan uji koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil pengujian, menunjukkan bahwa Pembiayaan Pegadaian Syariah tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan UMKM. Hal ini dapat dilihat dari : 1). Hasil dari t hitung lebih kecil dari t tabel yaitu ($1,323 < 2,048$), serta nilai signifikansi ($0,197 > 0,050$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Sehingga dapat disimpulkan tidak terdapat pengaruh antara Pembiayaan terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah. Hasil perhitungan koefisien determinasi (R^2) adalah sebesar 0,059. Hal ini berarti variabel Pembiayaan dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah sebesar 5,9%. Sedangkan sisanya yaitu sebesar 94.1% dijelaskan oleh faktor-faktor lainnya diluar penelitian. 2). Pandangan ekonomi Islam terhadap Pembiayaan UMKM diperbolehkan sebagaimana didalam surat Al-Baqarah:283.

Keyword: Pembiayaan, Pendapatan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM).